



さくら小学校  
学校だより

# さくらさく

令和7年6月6日  
6月号②

校長 東 朝美

## ❁ 第7回 さくら小学校 ” スポフェス “

5月31日(土)に行われたスポフェスでは、子どもたちが初めのラジオ体操から元気いっぱいがんばっていました。ゴールを目指して走る姿や、仲間と力を合わせて競技に取り組む姿が、とても輝いて見えました。

6年生は、さすが最高学年。自分たちの種目はもちろん、準備や進行などでも大活躍し、スポフェス全体をしっかり支えてくれました。

保護者の皆様、地域の皆様には、温かいご声援をいただき、本当にありがとうございました。また、PTAの皆様やおやちの会の皆様には、さまざまな場面でご協力いただき、心より感謝申し上げます。



3年生個人走 Hop Step ダッシュ!!



5年生リレー サ克蘭ピック2025  
～みんなでつなぐ白熱リレー～



3年生団競 ガッツでひっぱれ!!



5年生団競 サ克蘭ピック2025  
～最後の力をふりしぼれ～



2年生個人走 まっすぐファイト!!



4年生個人走 全員主役! 80mドリームラン



2年生団競 「デカパン競争」



4年生団競 126の<sup>あらし</sup>台風



1年生個人走 はしれ!はしれ



6年生リレー 輪 ~つなげ、わたしたちの輪~



1年生団競 かわいいさくらんぼ



6年生“団協”輪 ~最高到達点へ~



## ✿ 5年生田植え

6月5日(木)、5年生が田植えを体験しました。田んぼに入る前は、少しためらう様子も見られましたが、いざ入って植え始めると、しっかりと苗を植える姿が見られました。初めて感じる泥の感触に驚きながらも、「もっと田んぼに入りたい!」という声があがるほど、楽しんで取り組んでいました。

子どもたちは、田植えの準備やご指導をしてくださった環境ボランティアの皆様へ、感謝の気持ちをしっかりと伝えていました。秋には稲穂が実り、お米が収穫できるのが今から楽しみです。

